

1 LEd045 Das könnte theoretisch vorkommen, ist aber kein Beinbruch. Heute kennen wir in jedem
2 Kanton die [Spitalfinanzierung⁰⁸¹](#), die ja abgeschafft wird. Dadurch kann zB. der Kanton Zürich 1.7
3 Mil-liarden pro Jahr einsparen. Mit einem kleinen Teil dieses Geldes könnte das allfällige Defizit
4 der Einheits-Krankenkasse gedeckt werden

5 **Präziser:** Diesfalls springt - mit dem beim Wegfall der Spitalfinanzierung gesparten Geld - der
6 Kanton Zürich ein. [MEDIFACT⁰¹⁸](#) kennt von jedem Kanton die Krankheitsfälle und deren Kosten.
7 Übersteigen die Kosten der im Kanton Zürich erledigten Krankheitsfälle die einkassierten Prämien
8 aus diesem Kanton (Zürich), dann deckt der Kanton Zürich das entsprechende Defizit.

9 Dasselbe gilt natürlich für je alle anderen Kantone.

10
11 **Für die Navigation zu anderen Seiten scrollen Sie bitte an das untere Seitenende**
12
13